



Angoulême, le 28 septembre 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mobilisation exceptionnelle des forces de sécurité dans les transports et les quartiers du Grand Angoulême

==--==--==--

A la suite de la violente agression contre un bus de la société des transports du Grand Angoulême (STGA), la préfète, Marie LAJUS, s'est rendue hier en fin d'après-midi auprès des agents et conducteurs de la société, pour leur témoigner son soutien et leur faire part de la mobilisation sans faille des services de l'Etat.

Des enquêtes sont d'ores et déjà en cours et mobilisent la cellule d'investigation.

Dès les faits survenus mercredi soir, la direction départementale de la sécurité publique (DDSP) a mis en place un dispositif renforcé de surveillance et de contrôle dans les transports et dans les quartiers d'origine des délinquants impliqués.

La police nationale mobilise quotidiennement depuis jeudi des équipages dédiés à la sécurisation des transports et à la prise de contact avec les personnels de la STGA, y compris par une présence policière au sein des bus, tandis que l'ensemble des effectifs concentrent leurs rondes et patrouilles dans les quartiers concernés.

Pour ce week-end et dès aujourd'hui à compter de 19h, une compagnie de CRS viendra en renfort des policiers locaux et garantira une présence dissuasive des forces de l'ordre